



Bild von Paul Henri Degrande auf Pixabay

Ausgleichende Gerechtigkeit

Jedes Tier hat die gleichen Rechte, wie ein Mensch. Was passiert nun, wenn man dies missachtet? Schauen wir uns mal die Wildschweine und die Wildtiere im Wald an. Die werden stark bejagt, weil die Menschen den Wald und die umliegenden Felder für sich alleine beanspruchen. Was ist darauf die Antwort der Tiere? Darf man die Tiere einfach so erschießen, um damit die Probleme der Waldbesitzer und der Bauern zu lösen? Wenn man das macht, muss man sich im Klaren sein, dass es dafür an anderer Stelle Verbrechen und Krieg gibt. Es trifft nicht immer den Forstwirt oder den anliegenden Bauern, sondern die Verbrechen treten überall mitten in unserer Gesellschaft auf. Da erschießen Menschen andere Menschen und die Menschen meinen dafür gäbe es irgendwelche Gründe. Diese Gründe sind alle von den Tieren konstruiert. In Wirklichkeit gilt Auge um Auge, Zahn um Zahn. Wie du mir, so ich dir! Die Kriege der Menschen gab es immer schon, auch weil die Menschen die Tiere im Wald und auf dem Feld gejagt und später aus ihnen die sogenannten „Nutztiere“ gemacht haben. Für mich tut es mir extrem weh, mit anzusehen zu müssen, wie dumm die Menschen sind. Man muss ein Miteinander finden. Die Tierausbeutung und Ermordung muss ein Ende haben.

Omnivore Menschen sind nicht konsequent. Sie reden oft von Menschlichkeit, aber wenn man sie an ihren Taten misst ist das ein Schimpfwort. Omnivore Menschen haben so viel Mitgefühl, wie ein KZ-Lagerkommandant. Die Tiere haben sich die Nazis extra ausgedacht, um den Menschen ihre eigene Dummheit vorzuleben. Aber die Menschen haben es bisher nicht verstanden. Die extrem offensichtlichen Parallelen zwischen den Konzentrationslagern, der Massentierhaltung und die Vernichtung der Tiere in den Schlachthäusern werden in der deutschen Öffentlichkeit geleugnet, jede Diskussion wird im Keim erstickt

und verboten. Die omnivoren Verbrecher wollen ihre Taten weiter begehen. Sie wollen mit ihren Verbrechen die ganze Erde vernichten und aussterben. Manche Menschen sehen so niedlich aus, sind aber in Wirklichkeit extrem gefährliche Bestien. Wenn ich durch die Straßen gehe, sehe ich immer wieder dieselben Gesichter. Manche sehen doof aus, andere nicht. Aber das täuscht. Sie sind offensichtlich fast alle zu dumm, die Tiere zu respektieren und ihr Lebensrecht zu achten. Ihr Kennzeichen sind Ausreden und keine Taten. 12.02.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org